



7. Beachvolleyballturnier für den guten Zweck

Veranstalter:innen: Maria Artner, Sarah Gebhardt, Martina Protic

Burgenland

27. August 2022

700 Teilnehmer:innen und Gäste

Website: www.beachvolleyballturnierfuerdengutenzweck.at



© Maria Artner, Sarah Gebhardt, Martina Protic

Das Beachvolleyballturnier für den guten Zweck fand bereits zum siebten Mal im Burgenland in Rohrbach statt. Entstanden durch einen traurigen Schicksalsschlag spenden die Organisator:innen des Turniers jedes Jahr den Reinerlös, sowie die gesammelten Spenden an die Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe. Seit 2018 findet das Sportevent als „sauberes Fest!“ statt um als Vorbild für andere Vereine zu wirken auch ihre Veranstaltungen nachhaltig zu organisieren.

So wird bei der Organisation Verpflegung darauf geachtet ausschließlich regionale Lebensmittel und Getränke anzubieten und diese in Mehrweggeschirr zu servieren. Übrig gebliebene Lebensmittel werden an das Team Österreich Tafel gespendet. Der bezogene Strom stammte zu 100% aus erneuerbaren Quellen in Österreich. Ebenso werden mit genügend Fahrradabstellplätzen und dem Bewerben von Fahrgemeinschaften die Teilnehmer:innen animiert klimaschonend anzureisen.